

# 英語交流会が開かれました

佐藤洋子(広報青年部会)

11月21日(土)、「英語交流会」がサンロード5階和室にて開かれました。

会の目的は、ネイティブスピーカーのゲストを囲んで、英語でチャット(おしゃべり)を楽しみ、英語に親しむこと。だいたい年に2~3回、土曜日の午後2時から4時まで、たっぷり2時間行われます。

今回は、主催の外国人支援部会の山口部会長の尽力で、アメリカやフィリピン出身のゲストが4名も来会。日本人参加者は、中学生から年配のかたまで20名。各ゲストのテーブルに思い思いに分かれて自由にチャットを楽しみました。

旅の思い出、苦手な食べ物、脳の活性化、スポーツ、渡り鳥の習性、スマップ、最近見た映画、等々、トピックはさまざま。1時間経ったところで違うテーブルに移るので、参加者は最低2人のネイティブスピーカーとチャットができます。畳に座ってのおしゃべりということもあり、みなさん、とてもリラックスして楽しい雰囲気でした。

「楽しい!身になる!英語交流会」。次回開催については、ホームページなどをご注目ください。



ゲストごとのグループに分かれておしゃべり。



今回参加のみなさん。顔ぶれはさまざま。